



Maria José Locarca, Malala Garcia y Marta Hanisch explican el homenoje que rendirà la FEUC por televisión al histogiador Jaime Eyanguirre

OBGANIZA: FEUC:

Homenaje al Historiador Que Descubrió a Chile

Emperaron el jurcos ditimo y sondinuaria hasta el 17 de septembre. A triavés de cuaire programa insunsidos per control de TV. la Foderación de Situationia de la Universidad Carolina pretende "Denor un vario, destactar su visión historica junto con la vignacia de se pensonalidad de quitos fuera el mis importante historiados de la misura de misura de misura de la misura del misura de la misura del misura de la misura

Maria Hantich, 4º pto de Hintoria; Melaia Garcia, 2.e de Hintoria; y Maria José Lecarse, egresada de Piritolamos, espécarses a "El Hiercurso" el espetivo que persiguen con la roalsación de hemenaje a D. Johna Kynaguerre a yrante de catal 13 de TV.

HOMBRE VISIONARIO

Las realizadores del cirio seficiarios que el historiador ritono el marire de juster sido una de jas pomenos que mia ayudó a endamente in que es Onie. Crucius a sus juvestigaciones se depositró que Chile es a pintona de le labolación y de la ladigaca. Paro en especial es. Deve la giganistra obra de Bematir.

patis".

"O Joine Eynaptire fue un hemère vipterarie en emerie a la prospuscion hispanequiaries no "calendaries" "El no vela por qué entre puebles de trabación comén lectables y compe, clas entre el Erapista Perioda Relación, que el dirigio, contuno la testa de la histogración de les polose de holda confelhera cuando made aim le hacia".

CHILE DESCONDEIDO

"La rando fundamental para baser esta cicio stació del bieno que en la Universidad Catolica aún se se la rindo este sucrecide hemesage póstame. Transida sucede que muestre pois as dessocioles para muelose de sist heliclacios en se verdelezo arribio. Don Juline Epusquirre hito el Incesto de disculación y derío a orqueser. Per eso FETIC

quiere aprovenhar esta opariomidad para divulpar elgimus facetas de le que Chille de, tepin la visida que tenta el Materiador. Se una a toda esto el disposer de un programa en la Schevision, los jueves, a las 70leares, accesto que bemen utiligelo para construtar esta tidas".

"Otro valor de des Izimo Sprogratice" — peeriques.— "es haber demontrade le l'éculcable de la text seçun la cual Espaia habet able un pais imperatoria en buséa de uro. El morel de les conquista de arc. El de tres religions y caballecesco. Le conquista de América tue otra de "curpres". Este estres notes ses elitique a lesser un retrace iqualmente sebbe y dignar.

MAESTRO AUTENTICO

Addresia, "don Jalma for the moreover annicities, an intepeder de generaciones. Valorata todo le chileres y estancia que Chile leste vez y ma poniera con chile que decir un el concierto de las aspirias. Chile es una maida consig contro de la humanidad, for uname, tambida es modele de r'de spolicies y de esterque total y abedida, es decir una confidendes ni chaudineciones de especie algune, a su cerra. Pottulare vivió le que perseña y fae en recipios de la participa de la recipio de la participa de la recipio de la

80 ciclo consta de custempropriames. El primero — brasmiado el jurses Dis- milaro dedicado a Pedro de Veldicia. Se pretendió —engún las expretiones de sils realizadamento la Espata de la depera y Chilo antes de la Espada de los espaficiles. Después mestrar as se-

Debe crearse ministerio de ambiente y recursos naturales renovables" : [Entrevista] [artículo] María Eugenia Oyarzún.

Libros y documentos

AUTORÍA

Grau V., Juan, 1917-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Debe crearse ministerio de ambiente y recursos naturales renovables" : [Entrevista] [artículo] María Eugenia Oyarzún. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile